



Regierungsratsbeschluss vom 18. Februar 2025

Nationalrat; Konsultation der RK-N zu 24.065 "Bundesgesetz über Schuldbetreibung und Konkurs (Betreibungsauskunft, elektronische Zustellungen und Online-Versteigerung). Änderung; Vernehmlassung

P241839

1. Der Regierungsrat genehmigt den Briefentwurf an die Kommission für Rechtsfragen des Nationalrats.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst sowohl den Beschluss als auch das konkrete Regelungskonzept der nationalrätlichen Rechtskommission für die Schaffung einer gesetzlichen Grundlage einer schweizweiten Betreibungsregisterauskunft bereits im Rahmen der vorliegenden Revisionsvorlage. Die Vorlage schafft eine weitere Grundlage für die voranschreitende Digitalisierung im Schuldbetreibungs- und Konkurswesen und verspricht Erleichterungen und Effizienzgewinne.

